



Réunion du Comité Directeur du 20 mars 2024

Présents : Ardouin Jacqueline, Cleder Nicolas, Garot Catherine (secrétaire de séance), Gilet Dominique, Le Priellec Jean-Yves, Renoux Francis (Président), Rideau Patrick, Rolland Bernard.

Excusés : Bossy Olivier, Delage Pascal, Le Priellec Michèle, Mouzon Pierre-Franck, Richard Edith (trésorière,

Invités : Serrati Céliane

ORDRE DU JOUR

- 1 – Approbation des P.V. des comités
- 2 – Agenda,
- 3 – Point RH
- 4 – Point financier,
- 5 –
- 6 – Retour sur l'Assemblée-Générale du Comité,
- 7 – Point sur le calendrier sportif
- 8 – Point sur les différentes commissions,
- 9 – Point sur la logistique et les besoins en matériels
- 10 – Questions diverses.

1. Validation des procès-verbaux des CODIR de janvier et novembre

PV validés

2. Agenda

Les prochaines réunions sont :

- Jeudi 27 mars : AG du CDOS 3 candidats en lice pour les élections. Chaque sport a le droit à 1 candidat. Le rugby a présenté 2 candidats ; il a fallu choisir.
- Samedi 30 mars : AG de la Ligue
- Vendredi 5 et samedi 6 avril : tenue d'un stand à la foire de Nantes. Initiation à la perche avec les tapis de poids du Stadium.
- Mardi 9 avril : AG profession sports
- Mardi 9 avril : rencontre de B rolland avec le directeur des sports de la ville de Rezé dans le cadre du réaménagement de la tribune du stade. La municipalité intègre dans le projet la création d'un bloc chrono.
- Mercredi 10 avril : visite de B Rolland à Saint Nazaire pour homologation du stade puisque la réception des travaux de la tour de chronométrie aura lieu le 9 avril. Patrick Rideau doit vérifier le câblage et la place de la caméra par rapport à la ligne d'arrivée.
- Mercredi 18 avril : association de gestion
- Jeudi 11 avril : réunion avec Malo Goubin et Céliane pour voir si l'outil « sports région » serait intéressant pour le comité ne serait-ce que pour mettre des actualités. Cependant, il faut garder le même endroit pour les inscriptions.
- Mardi 16 avril : CDJ en Visio
- Jeudi 18 avril : réunion avec Valérie, Malo Goubin et Céliane pour discuter du plan de développement du Comité.
- Jeudi 25 avril : formation sport adapté pour Céliane avec l'association « casquette et crampons »
- Samedi 27 avril : AG de la FFA.
- Mardi 21 mai : CDR
- Lundi 3 juin :
- Jeudi 4 juillet : AG des organisateurs.

3. Points RH

Beaucoup de changements au niveau du Comité, la salle 308 anciennement salle de réunion est devenue le bureau de Valérie et Céliane. Les murs ont été repeints. Edith récupère l'ancien bureau de Valérie avec le pc. L'ancien bureau des élus devient petite salle de réunion. Des bureaux ont été achetés pour Valérie et Céliane. Un devis est effectué pour le changement de serrures (90€).

Concernant la formation de Céliane, elle a déjà effectué une 1ère partie avec Natacha orientée sur les compétences sportives. Francis et Céliane ont commencé à travailler sur différents dossiers (subventions) et ont réalisé des entretiens avec nos partenaires historiques (Benoit Courant du Conseil Départemental). La rédaction de dossiers transverses a été initiée (suivi des clubs avec questionnaire).

Natacha travaille avec le Comité jusqu'au fin août. Ensuite elle sera entièrement dédiée à la Ligue.

A terme c'est l'embauche de Céliane, non pas comme CTS mais comme agent de développement, ce qui correspond dans Convention Collective à un poste de cadre niveau 4 ou 5 (niveau Master). Il n'y aura plus de poste CTS 100% au sein du comité, même si les compétences sont présentes. Céliane reprendra une partie de l'activité de Natacha (stages, challenge inter comités). Elle sera plus dans l'administration du sport. La communication, la recherche de partenaires, les subventions mériteraient une commission. La responsable de la commission pourrait être Céliane ; Pour la communication, il faudrait pouvoir s'appuyer sur les clubs (prises de photos) et créer des réseaux. Il faudrait relancer la newsletter, abandonnée depuis le départ de Julie. Il faudrait être présent sur les réseaux sociaux. Cette activité nécessite de faire des fiches de poste.

Concernant les missions de Valérie, les formations E-Logica vont s'ajouter.

Francis et Céliane posent le problème d'utiliser des boites mails fonctionnelles plutôt que personnelles pour les commissions. Les avis sont partagés sur la question. Sur les boites mails génériques il faut malgré tout quelqu'un pour dispatcher les mails en fonction des personnes.

4. Point financier

9857 athlètes

Alignement des

Dotations du Conseil Départemental de 80% du montant d'achat de matériel à hauteur de 5000€ (facture de 6557€ pour le matériel qui sera redistribué aux clubs.)

Demande de 15000€ au titre du pacte de coopération, mais ce sera moins

Subvention ANS avec 3 projets obligatoires :

- Accompagnement des clubs 4000€
- Stages 5000€
- Développement avec le monde scolaire :3000€

Quand l'emploi CDI de Céliane sera créé, une aide à l'emploi peut être obtenue. Un dossier devra être monté.

5. Calendrier sportif

Les compétitions du mois d'avril sont en ligne. Restent à voir les horaires des meetings + les horaires du mois de mai. Pour le régional d'épreuves combinées, il aurait dû se dérouler dans la Mayenne, mais pour des raisons de courses cyclistes, aucune autre épreuve sportive ne pouvait avoir lieu. Le RCN a accepté car cela faisait moins de déplacement et d'autant plus que 50% des athlètes sont du 44. La seule problématique est que la date tombe en même temps que le meeting de l'ACC et qu'il n'y a qu'un seul chronomètre électrique vraiment correct pour ce type de compétition. Pour les épreuves combinées, le Comité empruntera le chronomètre de la Ligue.

Le 2nd tour des interclubs aura lieu à la Flèche pour la finale régionale, Angers pour la poule de maintien N2, et Laval pour la poule de montée A. pour la 1^{ère} fois aucune compétition à Beaulieu pour le 2nd tour des interclubs.

La CDJ avait proposé une date de meeting pour les minimes le 7 juillet. Saint-Nazaire n'était pas contre. L'intérêt est de préparer les interligues. Les dates des régionaux individuels minimes et les pointes d'or ont été inversées. (9 juin et 23 juin)

Pour l'hiver 2024, pas de grands changements. Le 19 janvier 2025 cross Ouest France, il faut voir avec la CDR quelle date de cross on privilégie. Les relais de cross, les jeunes, le cross court le 12 janvier et le championnat départemental le 19 janvier.

Pour les relais à Ancenis suppression du 4x200 car peu d'équipes qui pourraient se qualifier. Dans les courses 100, 200, 300,400 il peut y avoir des relais mixtes avec comme ordre imposé 1H 1F 1F 1H parce que la règle sur les hommes comme les femmes fassent 500m.

Les Pré-France qui se déroulent début juillet ne peuvent plus être organisés dans la région Centre. Ils pourraient être transférés à Caen.

Pour le calendrier hivernal le début de saison sera très chargé en raison de l'avancement d'une semaine de la date des France. A Nantes se dérouleront les championnats de France Espoirs Nationaux. Il faudra enchaîner les régionaux, meeting du NMA, Pré-France, il n'est pas certain qu'on puisse renouveler les interclubs amicaux, ou plus tardivement.(16 février)

Il est nécessaire de se poser la question du 5000m départemental qui avait eu lieu au meeting du Métallo mais qui n'est pas dans le programme.

6. Points sur réunions avec la Ligue ou autres structures

La Ligue continue d'envoyer des invitations pour les JO. 87 personnes ont refusé. Tous les jeunes juges ont reçu des invitations par la FFA. Beaucoup de parents n'ont pas répondu car n'étaient pas avertis. Francis Renoux a demandé à Alexandra de lui fournir la liste des gens qui vont participer.

Réunion avec le CDOS sur l'écoresponsabilité dans le sport : bilan carbone des déplacements, des infrastructures.

7. Point sur les différentes commissions

Retour sur les EP COM de la veille : 78 inscrits (avec des athlètes hors département qui n'ont pas de championnat) sur les EP COM et 315 sur l'Open anneaux. Il y avait 22 athlètes du 49 dont 9 de l'E2A qui n'a fourni qu'un aide juge le samedi et pas de juge le dimanche.

CDJ

389 participants à la compétition de la veille, dont 25 équipes en poussins. Les parents participent bien. Il faut organiser mieux en amont avec la logistique.

Pour les jeunes juges, formation régionale théorique à Ancenis le 13 avril le matin et pratique l'après-midi sur les épreuves combinées. L'idéal est qu'ils passent ensuite le fédéral d'autant que le fédéral jeune juge va évoluer. Jusqu'à l'année dernière, le jeune fédéral ne pouvait se passer que lors des Equip' Athlé nationales et des Pointes d'Or nationales. Désormais la pratique se fera toujours sur ces 2 compétitions mais l'examen écrit se réalisera au niveau de la Ligue.

CDR

2 réunions ont eu lieu :

- 12 février : pour les speakers. Il existe une liste de speakers en Loire Atlantique que ce soit pour la piste ou le hors-stade. Cette liste était méconnue. Le but de la réunion était de faire connaître cette liste afin que les organisateurs d'événements puissent les contacter.
- Réunion du 19 Février : avec les 3 clubs organisateurs + un futur organisateur (la team 3D). Cela semble mal parti. Ce futur organisateur voulait organiser un cross fin 2024 sur un terrain vers Montoir de Bretagne ; des premières démarches avaient entreprises avec la mairie mais certains exploitants du terrain ont refusé. Il s'est inscrit sur Calorg. Fin 2025, le Métallo n'organise plus les championnats de cross long aux Dervallières à cause d'un projet d'aménagement de la ville de Nantes. A ce jour aucun club pour 2025. Le RCN section Vertou souhaite également organiser un cross, le seul site disponible est la presse aux vins. Envisager le parc du Loiry ? tout cela pour le cross court. Pour le cross long revoir le site de Guéméné mais construction d'une ombrière. Les 2 grosses difficultés constatés sont les secouristes et les retours financiers. Bien que les 3 sites historiques de cross appartiennent à la Communauté Urbaine de Nantes, le fonctionnement est différent. Dans les conclusions de cette réunion, il est difficile d'entr'apercevoir le renouvellement d'une équipe de bénévoles capable de gérer « à l'ancienne » les arrivées. Si on garde les puces, l'idée est de faire payer les majeurs en ouvrant également les cross au non licenciés. Le prix pourrait être de 2€ pour les licenciés, et 5€ pour les non licenciés. Coté communication, l'idée est de relancer le cross, avec une affiche dématérialisée sur les 3 cross et des 2 championnats départementaux. Cette communication doit être partagée sur les départements limitrophes. Concernant le bilan, la participation est en augmentation. 2026 verra la demi-finale des Championnats de France de cross en Loire Atlantique. Comment fait-on ? sollicite-t-on les clubs. Un club est déjà sur les rangs. Pontchâteau est prêt à organiser mais beaucoup d'efforts doivent être consentis en comparaison de ce qui s'est fait à Challans au niveau logistique et organisation. Il est un peu tôt pour ressolliciter Couëron, il faut laisser l'équipe être au niveau.

La CDR a 2 objectifs

- Répertorier le maximum d'associations de running en Loire Atlantique, car rien n'est fait vers elles et elles échappent à la Fédération. Il serait bon de communiquer sur nos courses.

Formation

Sessions fin septembre et début octobre 15 personnes sur très peu de disciplines : 5 en course 1 en lancers 9 en sauts 1 en départ aucun en marche.

Formation dirigeant 8 personnes + 7 personnes de la Chapelle prochainement

Plus inquiétant, le 25 novembre, Patrick Tafforeau a organisé une formation pour des chefs juges aucun candidat en chrono, en marche, 2 en courses.

Equipement

Bernard Rolland f participera au portage de la flamme dans le cadre d'un relais collectif du Pays de Loire au départ de Laval. Manuela Montebrun sera la capitaine de l'équipe.

8. Logistique

Faire le point sur les médailles. 160 médailles distribuées sur les départementaux
Voir la mise en place de Elogica

Modification du tarif des abandons de frais. Le tarif passe sur le même tarif que les salariés qui déclarent les frais réels.

Fin de séance : 22h20

La Secrétaire Générale
Catherine GAROT

Le Président,
Francis Renoux